

Se siente lo suficientemente bien su niño como para ir a la escuela?

No siempre es fácil decidir que tan enfermo está su niño para quedarse en casa o suficientemente bien como para ir a la escuela. Las expectativas de los niños cuando vienen a la escuela, con unas excepciones, a participar completamente en actividades de la escuela.

Aquí le tenemos algunas pautas que talvez ayuden a el padre a tomar una decisión :
Fiebre: Una fiebre de 100 o mas señales de enfermedad eso talvez haga sentir el estudiante incomodo e incapaz de funcionar bien en clase. Su niño debe quedarse en casa hasta que se sienta mejor.

Vomito, Diarrea o Nausea Severa: Estos son síntomas que requieren que el estudiante se quede en casa hasta que pueda tolerar una dieta normal la noche anterior y en la mañana antes de ir a la escuela.

Enfermedades Infecciosas: Enfermedades tales como impétigo, conjuntivitis con lagañas gruesas, y estreptococos requiere ser examinado por un doctor y tomar medicina recetada. Contactar el doctor y usar la medicina como dice las indicaciones por todo el tiempo que recomiendan que es necesario. Una vez que la medicina se ha comenzado y que el niño se siente mejor, el/ella puede regresar a la escuela.

Estudiantes con varicela talvez regrese a la escuela cuando tenga seco cuando todas las ronchas estén completamente secas nuevas lesiones (usualmente aparecen entre 5-7 días).

Sarpullido: Ronchas, parches o comezón en la piel debe ser examinado por un doctor si se ve que se están regando o que no mejoran.

Heridas: Si el estudiante tiene una herida que causa continua incomodidad talvez el estudiante no asista a la escuela hasta que sea revisado por un doctor o hasta que se mejore. Heridas que interfieren con la clase o participación necesita una evaluación medica. Si la participación en la clase de educación no es recomendada, se requiere una excusa del doctor.

Barb Bendall, RN
Enfermera del Distrito Escolar
HS/MS 764-5431 ext. 1147
Elemental 764-5442 ext. 5204
EMAIL: bendallb@deerfield.k12.wi.us